



35 YEARS TASTE of COUNTRY

Die WHY NOT BAND Story

Als Heimatland nennt die Band gern schmunzelnd "U.S.A.", den "Unteren Süddeutschen Abschnitt". Heimatstadt ist Augsburg/Bayern. Dabei stammt der Gründer und Bandleader der Truppe, Joachim F. Adamczuk, aus Berlin.

Die Idee zur Gründung der Band entstand im Herbst 1985 in einem Bierzelt in Augsburg, wo sich der Bandleader und Augsburger Musiker beim Gastspiel einer Country-Band kennergelernten und beschlossen Country-Music zu spielen. Man sagte "Why Not?" und schon hatte die Band ihren Namen.

New Country aus den aktuellen USA-Charts, Country Classic`s und Eigenkompositionen bestimmen das umfangreiche Repertoire. Allen Freunden der Country-Music wird hier ein umfangreicher Querschnitt dieser Musik-Richtung geboten. Auch die Line Dancer kommen nicht zu kurz.

Die MC "Hallo, Deutsche Cowboys" mit eigenen Titeln in englisch und traditionellen Song ist bei Live-Auftritten von der Bühne weg über 5000-mal verkauft worden. Mit zwei zusätzlichen Bonus-Track's sind alle Songs auf einer CD unter dem Titel "real good" nochmals erschienen. Die zweite CD "even old guys" mit eigenen Titeln und Songs aus dem Live-Programm kann man auch in öffentlichen und privaten Sendern wie Bayern 1, RT1-Augsburg und vielen anderen hören. Selbst in USA, Luckenbach – Texas, gingen Titel dieser CD über den Sender. Ihr Fernsehdebüt hat die Band bereits erfolgreich absolviert.

Die Band ist sehr gefragt und mit vielen Auftritten pro Jahr ständig on tour. Die WHY NOT BAND ist überall zu Hause, ob in Bayern, Württemberg, Nordrhein-Westfalen, Berlin oder im benachbarten Ausland Österreich und Schweiz. Bei Country-Festivals mit Dave Dudley, Truck Stop und anderen bekannten Country-Interpreten war die WHY NOT BAND mit dabei. Im Lexikon der Country-Music ist sie ebenfalls mit aufgeführt.

Mit interessanten Benefizkonzerten hat die Gruppe im Raum Augsburg Furore gemacht und begeisterte Aufmerksamkeit durch die Presse erfahren. Auf den Spuren von Johnny Cash hat sie in verschiedenen Justizvollzugsanstalten u.a. im bekannten Frauengefängnis in Aichach Konzerte gegeben. Auch ihr dreitägiges Gastspiel in der "Eierschale Berlin" (Berlins berühmteste Live-Music-Bühne) war ein riesiger Erfolg.

Die WHY NOT BAND hat in der Hauptstadt Berlin viele neue Fans gewinnen können. Beim Gala-Abend der Österreichischen Wintersport-Special-Olympic`s mit Sportlern aus sieben Nationen wurde die Band als "Highlight" des Abends verpflichtet. Auch bei Firmen – Events, wie z.B. Mercedes, Ford, Fiat, Hyundai, Delta – Airline oder Bauhaus trifft man schon mal auf die Band.

Kontakt: Joachim F. Adamczuk Mobil 0172 / 82 00 758

